

This copy has been provided by the UBC Archives [or UBC Rare Books and Special Collections] and is to be used solely for research or private study.

PLEASE RETAIN
ORIGINAL ORDER

II. 2

木口ノニシヤハタツ。首々へ

ED. FRANCIS
E. S.
ANGER CORRECTION
STATION, VIRGINIA

未加行け
ユダヤ人排斥と

ナチスのユダヤ人排斥

木の上に立たず。猶太人
排斥

ED. FRANCIS
GER CORPORATION
STON, VIRGINIA

一、米ドナムに於けるユダヤ人の排斥
やアヒメデスの排斥文句の結果や

一、敷面の避暑地に掲示が出来居る
「異教徒外へ瑞色不許」

ユダヤ人排斥の意。

一、猶太人排斥をあつたと言ふ大半の
理由は仕事口を貰へないので張り
一、支山のホテル、レストラントは
ユダヤ人の客を拒む、仰と言づ
ルフ、ジラフやスキー、クラブ
又ハ社交場景からも同様排斥さ
れて居る。人をアベウクの裏
一、猶太人吉田嫌ひある紙お年紙
を「カナダ」猶太人排斥協会一
の名で、郵便回状式へキレタ
て世間へ出す。

力ナリ。猶太へ

一、ナドチスの宣傳旋風が取れた
や否亦猶太の排斥文句の絞單や
長タバ商店の名前を書き並べて
は木製同盟を勧める宣傳物を町
で行人に配布する。

一、トロントの猶太人連は庭
邊はせうされかどハナチス張り
の顔面狀が度々見ゆむる。
紀念堂モーリス・ダラセス
氏は、其擧進もる。

一、ナドチスト萬國同胞會
ユダヤ人十万人をハツクの裏
一園に入廻せ計画を立てる
と宣言してからしく攻め立てる
所れ、猶太人連は此をも

かわの商店

ア昨冬トロレト、のペリスコープ

書店で売り出された「シオーナ
長老達の紀錄原本」と標有^偽本
は猶太人撲滅の爲めに作られた
偽造紀錄たり。

一 此の春ケルカウ市で新築^{ユダヤ人加教會}し
竣工し、獻堂式をさると言ふ前
日、放火で焼かれてしまつた。
右の子宮がナキス、ドレイク^{五年前}ハ
ナキスを斃さんと云ふ老練^{前回}
ウ今日此のカナダに起つてある
事である。

一看護婦當代は猶太人看護婦走入
院室をあり。トロレトの普通病
院には猶太人看護婦を見あら。

力多の猶太人

1775
1865
GER COTTAGE
STON, VIRGINIA

Gen Amherst Aaron Hart

アーヴィング有北石、流多加猶太人
一八二八年にアマーストは定着する。十三世紀フランス領軍の史籍に記載
の年には英軍がモントリオールを占め、トロントとトロントの間で英軍が三
城を攻めた時アマーストは守備下の兵士として一七〇八年に死んだ。
彼の死後、此人は英軍の軍事家であり、一七九〇年の軍事家として有名である。
彼は一七九〇年の軍事家として有名である。

太西洋の海底電信の大陸線連続を
完遂した後ニユーヨークへラレード
會社の株主である。

彼れはカナダの鉄道布設に助
力をして、タバコの市にカナダ最
初の電燈及電話を創始して功勞
者である。

一八八〇七年精アロイ・スコット
子、エセル・モートン・トマスは、民
衆の大選舉の投票に従事して、久
不利益の選舉権を代議士に奪う
政治家として、入閣して、久
一八八八年一月廿九日入閣宣誓
式の時、彼れはエジヤ教或はヘン
部を布匿王羅山、旧約聖書を教わ
て其の云々歸んだ。

其の異つた形式、或ひ専門

議會は多數決に従つて總れの代

減

士乾性を拒んだ。

一八三一年二月七日、力士の

工事や市の人々は、議會に平等の
市民権を認可する旨、嘆願書を
提出した。

其項は已に猶太人に対する政治
的敵愾心は薄えて居たりて、時
猶太人に規定通りの宣誓の詞「クリ
スチヤーノ」の信仰に従つて云々
一から除外され入閣し得ると之が
提案を提出したが、大して反対論
も出でて其議案は通過しなかつた。
三二年六月五日會議の審定の裁可を

受けた。

カナダは斯うて、英属領中立
一帯に其の猶太系紳民に付し、政
治的解放を断りレモ認ム
下流候日一八六〇年ニシテ
川島町セリム、フランクル氏加
羅賓、武鑑ニ左叶ニ此の宣誓院外向
題論草あつたが事無く就任レ
十九世纪ノ中葉迄ニカナダに移
住レモ猶太人は主と云々英語也、
英殖民地カラ入植レモウキアツ
たが、一八五〇年以後はトドイワヤ
ボーランド系猶太人が同立つて増
加し始め、到端ハヨロミヤ京、ル
ーマニヤ京の猶太人が其處を拠伏
、虐殺耐え氣取道の里をカナ

EDWARD
GER CIRCUMSTANCES
STON, VIRGINIA

アーヴィングが一九二二年の三十万回に
アーヴィングの死を猶太人種の死に延び
成つて来た。

地一九二一年のカナダの猶太人種
の総人口は一六八・三六七人で
つた、カナダ総人口の一分五厘
に当る数である。

此數はカナダの移民^{の大部を占める}を構成して

居る多の英、佛、スコット、アイ
ルランド系並にドイツ、エクレ
ニヤン内にスカルテヒヤ系のい
ウルの入種より少數ありである
一九三一年から一九四一年の十年

間にカナダ猶太人の増殖率は八年
五至^{十四}年^{十六}の間人口^{増殖率}割、八年
と比較生物は他人種よりも生産率
は底りの形ある。

一九〇一年調べの猶太人總の
の半數以上はカナダ生れである。
他、英屬領生れ二七〇人、米國生れ
七〇人と成つて居る。ある様
に而して他の出生の猶太移民の中
口述や書かれ断続多數を占めて居
る。其次がカルガリー、モントリオ
ル、トロント生れでトロント在籍の猶太
人は極めて多い。都拿西烏特
カナダ聯邦に在籍猶太人口の八
二%は西部カナダに定着をして居
るのは事實である。猶太人を自
然と猶太人ゆかりある他の人
種も殆ど同様と言ふ。一と考引の
は大体カナダの總人口の七ニ%

千人と同じ東部地域に居住してゐる
のであるからである。他の人種と
過去三十多年間の傾向を欠くと分
猫大人は游散^{遊放}生活、ある種
である。一千の猫大人百八十岁以上
目下力士全体は一千五百四十六
のうち市町村があるが、それは住民
が五十名位しかない小村甚^うり人
口八十万以上の大都會を編成し
て、ありが、猫大人は其四二名の
市町村に散住民であると見出す
が、前述の通り力士の猫大人の個
数増加率は出生率から死亡率を
差引いたもので一千人以下
し七、四人の割合成って居る、
カタマリ、全体と之の増加率は一

千人には三十人半である。

猶太人雇の就職率は他の人種と殆ど平行してあるが、彼等の職業的分

布体、著しく異つてゐる。

約六万二千の猶太系八十才以上者が庶庸されてゐる、即ち十才以上上の總人口の四七%で力士ダ總人口、十才以上へ就職率四八%と比べて僅かの減少を欠せてゐるに過ぎない。

職業的分布につりて、今少し正確に比較研究する為に、代表的標本と之を百人づゝ、即猶太系及び其他人種から擇抜して、区分を見る、

即ち百人の猶太人種の中東本は工場働きで、二十人は中農で、

工文系

他人種

電力、工場、効
兒童商人

二九

小賣商

達筆乞請即業

普通勞動者

邵高人
家書

アラスカ紫苑

中華人民
共和國

萬葉

卷之三

錦山
華南

鷹巣、木材業

電力、児本商人

保険業、コラ

教師、薄記業

名一名

猶太人後人、フリキハ
現在我所、力士ダヒ全體業に就

後人、フリキハ
現在我所、力士ダヒ全體業に就
すと之を考る猶太人一人に就し六人
の猶太人農家が居る割合に成つて
居る、而も一千人の鹿(業者)中
の中僅か二人が金融業である、

此れに付し總人口の上から見る
と一千人の内三人が金融業である
と見らる。

猶太人、木材業及び石山及び炭坑
業は既早ある發加增加の傾向を示

Ready made
100%
ID. FIBER
6.5
PAPER CORPORATION
STON, VIRGINIA

紙工場

ヨシヤ八喜

若しも、臣民が産業方面に發展
する所が、最も亟要なるものに
藉り可之傾向あるに立ちあつては
、力十ダル以上猶有人種の就職
状態は、實に費瀆に懷ひ立る傾向
に立つ。右表の市立如く他人種
より多く産業界に活動して居る
數が三倍弱多數を示して居るに即
ある。及、五十万アーセルを產出し
猶有人種が力十ダル産業に入りに
際し、紹革に決して已成産業を排
除したのを乞ふ、常に新たな産業
及び其の改良發展を遂げんことを
求める事無く在り猶有人
種米面や力十ダルには男女用の仕

Ready made
bruits

毛皮服、漁網、帽子、皮手袋、シガーポーチ

毛皮、製皮場、毛皮

毛皮、漁網、帽子、皮手袋、シガーポーチ

毛皮、漁網、帽子、皮手袋、シガーポーチ

エタニティ

械人工場

立服、立服があるか、あれは米。
立服、立服があるか、あれは米。
立服、立服があるか、あれは米。

今から五十年以上も前には、
猶太人の農家は西部九十メートルの荒野に
鋤立てられ、而して今や鶴が暮り
セルは例へず、年々小麦七十五万ブッシュ
入穀約一千万、大麦及山芋

トト麦の五十万ブッシュを産出し
立服、立服がある、又莫大ある

量の野菜類及び家畜、家禽を生産
立服、立服がある、又莫大ある。

力十ダ噸の土に最初に鋤立てられた
猶太人の農家の紀錄が一八八二年に
已に欠け、而して現在迄現存

農業常吉營を有する者の中でも最も
古川草分けの入植年号は一八八八年
と成つてゐる。

一九四〇年の調査では、猶太人
英語を主とする者は百人中僅か
三名であつた、其の次に多い調査で
は七人であつたが、僅か三人に減
りした。

過去四十多年写し、カナダに於け
る・銀河・鉄道・大洋皮貨室輸等
の大企業の露地、露地、官署
施設、又たゞ製糖業等々に唯一人
も猶太人の宣役の就任を見るの
を見あつ
桂方引出、カナダには猶太系医

ユダヤ人書

紙人場

者や辯護士が無暗に多數いたと言ふ。
嘆息を嘆く人とはたの当家を歎く
味ある事なり。涙の涙の涙の涙。

一九三一年の調査では猶太人の
家は労働者の総数は五八二名で、
それにはヨレ猶太人辯護士三五一名
並井札内科、下科医が三三九名と
言ふ数字を示して居る。すなれば
思ひ中には到るか(カサナリ)。人權
が権力たる猶太人と當時の貢献、
力十人以上約四十名の猶太人の統後の
貢献は、常に不變と努力と、甚り
働きさの偉大であつたのは、社会
歴史に特筆大書不可きものがある。
革開戦初日から猶太人は宣陣時に

ユダヤ人書

猶太人書

精神勵起を行ひ、其の持場へ、大戰勝利への大努力を果す所
した事は一般の認為する所である。
力十ダ猶太人の統後の働きの完
全ある紀錄を政府とては取つて
下口にて在るは此、西家の努力
のを大さう貢献を紀錄し足つ協力
せんと血をな・甚ひ隣で猶太人種
が精神こめて成した所の統一の御
うきの大業を知る所が出来た。彼
は第一遠征軍に参加して在た。

從軍、

猶太系兵士は、力十ダ精神渠り
既つ左各戰場に其聲を見せた。彼
輩は第一遠征軍に参加して在た。

ユダヤ人書

日本人場

従軍は香港で戦ひ、又たフランス
のデュループの攻撃に参加した。
従軍太糸水兵は大西洋上に暮れ狂
いに潜水艦の掃蕩に怒濤と武
つた。宣戦令に於て敵艦攻撃士
兵者、比卒は他人種より少くかづ
た。猶太人兵士はアフリカ上陸
力、十数軍中に加つて居た。仰る
にエリーウンシリイ上陸戦には、
其勇敢ある戦闘戦列は名声正奇而
左、或のラースの野戦を以て戦
總構ドイツの崩壊迄忠誠勇以
て、従軍の主力十数の脅威に爲ひ
る、英後と呂、対日戦の各方面
統一、英後と呂、対日戦の各方面
に五家の戦争努力を惜しきつた。

ユダヤ人書

輸入市場

或る報告書に曰ふ、カナダ国内
其一ヶ都市に在居する、猶太人并
後年齡^{田口子}者は一人残らずが志願したと
、又在猶太人家庭で國家の危急に
おれ等の最善を捧げて居た之家庭
は毛ヘ、オタウツスミス一家、トロント
、オタウツスミス一家、トロント
のスピルキンマーベ、カムサウクのオ
ルフマーベ、カラスナー一家等の
五人や、の家人を出征させた事、
凶防省統計は、勇士の宗教別
人種別^毛を在あり心外口にて
の猶太人減率で紀錄し左數字は破
府の紀錄より如く
正確では無いにしても、猶太人減

ユダヤ人書

紙人上場

序が最善の様方で集めたものであ
る。猶太人種男女従軍數長とし
て、陸軍トルーマン、一六
力士如陸軍トーナー、一六
力士如海军
力士如空军
死傷數將士一九四五年七月現在
地點死^ス聯合軍侍兵五二〇一
九、病死つた。此等死人、五
此行衛不以^ス完全夢^ス集^ス一四五
人被負傷
特^ス浮虜^スある。
猶太系兵隊は各級、勳章受授手
廿九九名有^ス百十八名^スて居る。被
勳十字運動も非常^ス成績^ス著^スり
猶太系勇士十字勳部長サムエル^ス之

ユダヤ人書

輸入品

プロンセスマ夫人は、白雲室名鑑章
古下附され、加賀消防隊長として
脳梗塞した。アートル・瓦・モ感状を
授けられた。代理總理見舞書
事力大々猶有人協同計画力十数の
陸海空、将兵の手に接待所を左
地に設けて聯合軍の情勢を轉聞し
た。乞うつた。此等婦人の乞うた
人種よりも國立つて活動したのは
特筆に値する。
獨創教から力十大陸、海上空港
軍へ九名の從軍僧が出てゐる。総
華は新潟に、海上に、故郷を離れて
遠征の途に在る者の懐めう魂を慰

はり、斬死者、靈を吊る歎士とし
て祭仰は多くてあらぬ存在あつて
あつた。

以上の論述として猶方人掛介は
寛極寺所人種編兄と云ふ
事に成る。

ヒトラーは謂所純血の連勳と言
ふ手を断行し四單ある人種
編見の故に次々に述べて御前
人道も天を許せぬ大罪を犯行
した、「人種編見」からいに匪民
主主義あり人道の敵を平和の
ために戦争中に起つたドイツ軍
部の惨虐行為のうちの一部分
を擷録すあり。

紙工場

玉音ノ書

種人上場

一九四五年十二月十日

=スレーブの祭祀者裁判所にて

トトロイの祭祀者主財團は、聯合国側の

捕縛が

トトロイは一九四四年八月迄に、
六百万の政治エタノ民族を一隊
、三千五百万のホーランド毛民を
トトロイ帝國下の奴隸化せんとして
虎石と宣傳峻烈を論告を肯定
したと宣ほれ、歐洲に於ケル空工
労や人を虐殺去可く同論飞虎石正
援が箭矢うちを虎石と報じる所
有、

たに観証した七九は二二一
クタムスの一九四九年一八、三〇

記録の抜粋である。

私は十数人の械人工場の調查上、
數々多く立ウヰリヤム・H・ローレンス記者、
私は地球上で最も危う可マ場所
を私の肉眼で見た、即チボウラレ
トのマイタニク在るドライの柳
筋所にて、正直正銘の械人工場^{ホル}の抑
止ある、(此の製造工場) 17人
惨シ聯及びオーランドの官窯筋を
の見積りでは過去三年間に、毎
口四パウ各社人が一百五十万人は
皆所云減されたりと云ふこと
と云ふ。被虐者達は窒息して械
う為めに一度見て置かねば成らぬ
此の場所こそ、嘆か異か到底す

(2)

等である。

即私は各地で惨虐行為の調査に數々漫々立会つたが、未だ嘗て二人不判然とした、ドイツ人の新規犯罪の完全理由を見た事も出售つた事も無い。

此のマイタニケの弑人屠見故以來、私は如何なるドイツ人の惨虐行為の法にも、それ迄血ぐ縁あり極に成つた、如何にされか野

巣あり、惨酷を重んじて
私は角から偶遇皆見た
私は目はりをして毛斬室を乞う

其の中を金髪の者達は窒息して殺されたのである。而多く其死体を火葬した爐を見た、も横つて居る。

(3)

焼戸部役
聯軍
か木 1F
ラードト ラフリーン
改め寄せた時、狼狽して血を近
残り一木骨筋と山とされ
骨筋と山とされ

私
は
焼
屍
爐
の
側
に
山
と
積
られ
や
か
て
十
哩
裡
の
山
と
積
られ
ス
キ
ー
の
キ
ヤ
で
半
人
骨
の
う
す
高
い
山
と
積
られ
散
布
され
人
骨
の
う
す
高
い
山
と
積
られ
私は
三
十
八
人の
男
女
子
供
の
死
体
を
纏
めて
投
げ
ら
れ
る
の
草
鞋
開
けて
ある
の
見
た
、
其
人の
草
鞋
は
マ
イ
タ
ニ
ク
を
惨
忍
と
思
ひ
る
事
無
く
殺
さ
れ
た
人
達
ある
、
其
所
の
森
中
で
も
三
十
万
人
以
上
の
死
体
が
ある
と
官
寓
は
免
積
つ
て
居
る

(5)

ノラードの五家解放委員會の
記者團の員として私は
ノラードの惨虐調査官の
監視下に座つた、そして証人調べをや
つた、其中には、甚悪の
する三名の特務もいた。
此人達は平気でマダニは最
も組織的組織滅場(組織滅場)
と言つた、勿論彼等自身は直橋
城へはしあかつたと言つた、加保
し彼等は此の元の工場の監督者と
しては此の工場の監督者と
した。責任を取犯者裁判を行はれ

(6)

此にハレス、ヌエーブと云ふ男
のトウモロコシ肉の暗取引きをやつて
居て捕へられ、トイフ軍が退却を
する時にマクダニル3弾された男
の実験談がある。

女或日ヌエーブは焼屍壁の内側

焼屍壁

八つで物陰に舞を紡いで居ると、
やがて一台のトラックが近く十二

、三人の俊勇を積んでやって来た。
車と小機関銃を持つ左財手が、
彼等に下りて裸脱衣しようと命じ
たが、一人の若い出一ランド女が左
から、彼女は裸体に成る事を拒ん
だ、そこ此の焼場を受持つて居
る十キスの労賃が、鳴つて彼の女

を立へつた。女は悲痛の声を立てて泣く。
一方男はドナル一生もたれり
焼けやるゾ」

他の二人の男に言ひ付けて、其の女の
キ足を縛らせた。彼等は縛つた
女を鉤の機架に乗せて爐の中へ押
し込んだ。入る者は十二枚の二重に
「私は女が大声で悲鳴をあげる
のを見下した。そして彼女の頭髪が
燃える看見た。と彼女の首は爐
中へ落えて焼けた」とスヌード
が語る。

訃人の妻は死んだ。マインダーベ
の一番忙しかつたのは、一九四〇年

三年十一月三日であつた、其の

⑦

十六千ス党は一万八千人から二万人
の傷薬を、銃械、被弾機、瓦斯攻撃
を施設した。土地の方法

誰もマイヤタニタに近づくと
丁度アメリカの活動字幕が見えた
同じ位置に此の脚踏所を乞う、即
一に眼に入る者は十二枚の二重に
鉄条網を張った柵である。

其中に鐵棒の鐵棒の緑色の端取つ
た遠物を見るのである。二百棘以上
あつてアメリカの營舎に似た
ものである。一方の隅に二五匹の豊穣
外部に一四箇方々の機関銃座が在
る。一方の隅に二五匹の豊穣

(8)

前、囚人を追ふ様に訓練をれて居

主吸ひも直ぐあんあんあん。

大きめである。今二泊の紙へ
家への近くが風呂場に成つて居
る。口がスミ被れの因人は其所で
脱衣してシャワーバスに入り、それ
る。力不全の氣候性者は必ず此
の風呂に入られると喜ぶのは、な
晴れ陽の身体の毛孔が肺張してガ
スの効力を増すためである。ランチ
屋或は因人は其の次の室で被れ
た。其室は全部室温の偏り無く、称
れ目張りからとあり、天井瓦板の
一部分に大きな穴がある。其穴の
蓋を除いて、斧削かう十キス費
はサクタロレバヒト彦山毒霧斯の鏡
を口をあけて環し込んだ、此の毒氣

を吸引と通じるといふと申す。

此風呂場の近くに、今二個の糞人
室が出来て居る。西方共サウナロ
エ乃でもモノヤサイドを斯サウナ
で利用を使え。御威威^{おなま}にて居る、苦
の一つは十七メートル西側の室で
其中三百人から五百人位が、一段
は眠したとやうだ。其室の床の四
角には剛鉄管があり二十五センチ
置きには孔があけてある、其孔から
炭酸モーキサイド^{ガス}を取出して來
る。孔がある、而して此等の室には
礎石をはじめとのひき窓が嵌つて
あつて其所から内部を覗き、毒の
効用を計つて、死体を搬出する時
等を規定する所がありである。

此の瓦斯弾人室のうち所から約
一哩離れた所に窓に窓大瓦燒瓦爐
(瓦葬爐)が、それは見左所、鉄
一所の燃氣爐の小さいのをもやう
である。燃料は石炭で其火熱を電
気仕掛けの施風器で各爐に送り化
けられ成つて居り、そして煉瓦建
物の両側に五個づゝの鉄底が在る
、其の一方は死体を搬入する口で
、他の一方は骨や灰を引き出す所
である。

此の瓦葬爐は一日一千九十九個
の死体を灰にすると言ふ、焼玉し
の記録を行つて居る。

(11)

の土製物の瓶が並んであつた、それには個々の骨を入れてあり、これらを家族の者に賣つて来たと言ふ。而も対手は年で値段も違ひ最高二千五百マーラー位ひで賣つて来たと証人は語つた。

私共は又在コレクリート製の車を見た、ドイツ人は其上に死体を置き、死人の金の紙幣を皆持ち塊しを取つた後に火葬にしたと言ふ。火葬はする所に金庫を探し死体の胸に探査棒の捲きの針の力のは焼け跡り規則めつたと云ふ。

此の大きさが骨湯所の一處を取つて見た、其骨床には床一面に

(12)

(13)

丁度百姓が穀倉に半分の麦をのれ左
側に靴の山がある。方々の男の
の少子や婦は一歳。傍らある子供のは
ち端(田舎)のさつ葉(木)左。手取た所
被(被)トイウのは此の御用所を紙(工
場)にと左はかりて爲(爲)て犠牲者の
斂(斂)や衣物を剥(剥)き取(取)り、それ色々自由
民に配布(配)左と左の是、使(使)用(用)者
殊(特)されて左の是、使(使)用(用)者
い物はかりてあつた、
牛馬犠牲者の腹(腹)に左の是を思ひ
乍(乍)見(見)て左の是、即(即)メリカ製(製)
ノウト(ノウト)イヤ(イヤ)ウルト(ウルト)と高(高)音(音)打(打)た
由(由)あつた、

筋力ときき

て見た。其所は毎人の衣數を集め
て在る倉庫で、私は其倉庫で衣數を
ドイツへ輸送する指揮官をしました。
面白した
左ヒュンツ以降特校に導かれた所、
彼れの手にはマイタニフで鍔を
もと日本人から取り取つた衣數が幾
ヶ月も十八荷車トイツ車で
運び込んだとの字があつた。爲め

直如上の如くマイタニフに於ケ
十才ス党の義筆記録の直稿の責任
は元々知り得る。

私苦記者が詰つたお一ラレト人
凡や三か、十才ス党全部加紹事の
同胞吉坂つたと同様五年後と方共
に紹うと所羈する可不可のである

(14)

二三事

と院へ立てる。

お西松西秀是守の副減長アレド
レ、ウヰス氏は、英、米の輿論
の一部は敗戦の如きにお手离れ

に取扱ひを希望する人々が、此
の紙人抑留^{ドイツの膠東性の宣伝を見て}日本
の見物に来てされま

り年を遺憾と感した。

右秀吉は、此の物^のの紀念物
を現在の所、保存して、トナリ人
の暴虐性を後世に見せる紀念物と
す方針である上諸國を

(15)

支那の
城

私達の憎むたる元寇らしかり。

銀洋十千スの械人市場興る文
タガタ最近十千スの人官居械場かド而

ロハナシ助かる三人の體驗談。ボ

ドドドの惨酷也は、善画文

明人の相傳也。由來程々の裏

にはアリて胸々悪ろく成る極めて
の隠りて開けたに掲げらゆれば

米國の大領領の事務所也。ある
新地避難民救濟局から報先を

れ在り、序文に過ぎないの如

あり、此れは一般調査と専念を

する所である。アメリカ方面の見

積りは空襲の犠牲者約三百八十一

位ひ詔成つて居る。にて方な建

(1)

此の父は難病を患うんが身の上の
骨料が多く患者に感興をもつて
多めのもので、二人の若いス
ロバキヤ猶太人と、一人のボーグ
ラード士官が一ヶ月と死を因
前にして体験した事実を紹介す
る。立ちあつた。

口せ間の嘔吐や、路上で捨つ
た紙では多い、此等三人が虎
口を遁する迄の身の毛も立つや
うな体験場の如、世思人數の前
に号声に聲高さ可るものあり
たのである。

北部のシヤウハイタウ抑留
所で「病疫館」と呼ばれて居た

物が出来た、其のはやかと器の所
を七号鉢として作られたので、
私は其所の看人をしてせられて居た
、實際に其所は冥土往きの候、補者
を集窓する場所たりて居るのである。
俘虜や囚人や労働の出来あり体
力の者は皆其所に送りれたのであ
る。其所では施療中の看護のと
き、其の子は問題とはない、毎日
百五十八位の方、死んで行く。
同時に「得所」、「擇別」と呼ばれる
事でやり合いた、毎週凡體との當
直通が俘虜の病人の中、有斯難生
きをせて焼き捨ての人數を提高す
る、此の指令を受けて居る者は、トラ

10 TRAIL
8.5
ANGER COMMUNION
SECTION, VIRGINIA

7月に積み重て程近ミ樺の森に運ばれる。並種事由の出来事を見て、械人工場の名は此より來から来たものである。即ち其窓の中は長丸の窓である。其中に死体を投壙が壙つてあり、其中に死体を投げ込んじ焼くのであるが、其壙沿ふて長距離の瓦斯坊がある。トランクで運ばれて来た者でまた生きている者は、其の瓦斯坊で窒息され壙内に投げられることある。毎回の七年銀からの送りの年を定めは二千五十五ヶ所は十二百人には全員の結果の自然死亡によるは「擲別」に行かれたが毒瓦斯経生させられた者を数えたり。被る陽が

私は一九〇三年一月十五日迄其所に在て、直稿毎日の出来事を見て居たのである。ある。ハーリー

ウ私が居る間に此の七ヵ月餘り半死體と成つてか或は在斯後生かで樟の森の壕で焼き捨てられた者か五

万人は有つたであらう。カウス、

ド其抑留所は一方二千人のロシヤの新軍修羅場に連れてさせたゆゑに

あるが、勝ひの半ばひをして死んで少しき隣くの外は殆ど全部病疫、や、野晒し、虐待を死んでゐる

を、而して今一つの建物は未完成のまゝ残されてゐる。然る事跡

6
5 私共スロバキヤ人の護送隊が

浮雲圖

オスラウザウに着り左のは二番
國であつた、ミニカラハーラナウ
に護送されるのである。ハーラナ
ウはオスラウザウの管轄下に在つ
たのである。

吾タドリ先まにオスラウザウに
到着した後屢は、其所に留めて、
ドウ、クツフ、シナレスあたりの
軍事工場を勧めさせられ、さも危
くはハイタウへ送るかされたので
ある。

吾タの後に引続いて數國の後屢
護送隊が到着した、主にオスラ
ウ人とスロバキヤ人で猶太系猶
太系である者も少くチャラであった、

金部ハタクタウの抑留所は収容者
れたり。所加或日一千六百人の被虐者が
到着した、夢中の男四百人と娘二
百人丸柳筋所に収容され、残り
一千人の男女、子供金部並様、檣
の森に連れ瓦砾で鍼して焼け
しもうた。

此の抑留所勢は浮浪者抑留所同
時に運んで来たものと見ゆるに以此
の抑留所設立に応付いた最初であつ
たが向流されぬ。お1月2日第2
ダヤ人の虐殺は聞かれておなか
つかひ

其後永く官、兵士をトラウク
つかひ

10 1945
6.5
ANGER CORRECTION
STATION, VIRGINIA

が何等の障碍乞ひに浮雲圓を置方
面の如く八十九ウオルムの壇へ直
接進る碗牛左のスニ化名店

其の後到着の僚属被送隊は同
じ方法を繰り返したのみ左の如
右署は男男子の一割、女子の五分
一面八ヶ中僅か五人(直江津)が御宿所
送りれ御部はモモス桂生させられ
焼かれてしまつた。

僚属は順番に番号並びに山て
在たの如く、私共は、カホリ到
着までに到着する、各隊の数や運
輸を知る事がある。左は其の
一部である。

約四五人のスロウキヤの家族

中、五十名の娘を抑留所に収容し

た以外残り全郡は瓦斯宮へ。

約四千のフランス人に帰化した
約五千の人達、苦難の全郡智識階級
のうち人達、苦難の全郡智識階級
のうち人達、一千人以上抑
留所に収容され三千人は瓦斯宮へ。

一千人以上ハキヤ人像廟に
西家族、少婦の女を抑留所へ入れ
御りは老いも子供も皆瓦斯宮へ。

徒、共産黨員、及び各地の政黨犯

人革、其中にはトーレーズ氏の兄弟
やレオニ、ブランの弟並びに名士
が在りか、その人達は捕虜にかけ

られ、苛責到り且つ毎日暴虐を加

焼けた後、瓦斯瓦やうれ焼かれ

てとさうな。別に

五百の木橋を焼かん。其大部分

はドイツから移民がつたのである

が前述のフランス歎あと今計二千五百人を斯る城を焼かれてしま

つた。

七百二十人、イタリヤ人の中
娘七十人おけ抑留所に入れられ、

残りのうち二十人は檍の森で毒瓦

瓦斯瓦吸はれ白骨と化した。

他一万五千人の帰化フランス人、

アルヤ一人、オランダ人。此の数

は一九四二年の七月一日から八月

十五日迄送り入れた総傷院の

總人數の一割以下あるか、家族
連山の浮霧の薄道院か、既巴の老
女か、古様此の白樺の裏に通う
凸凹の在りで、臨時特別郵路を編
成し、宿、食、旅費を有駄と
燒き方正手續けた、此の期間
萬人以上生靈が此の森で果され
たとか。

帰化アラス人、アルカイカ方
アラタの猶太人達は、僅か一千人
足らずの女加助かつた丸で、苦
他國輸入見積つて約三万人は、
虐殺経験をせざれの事ある。
其他アラス、ツルヤー、オラン

支文ナ抑留所に収容して、残りは
瓦斯を燃やされた者六万五千のうち
七万人と推定されてゐる。

一九四二年の十二月十七日二〇

人のスロバキヤの若者達が編成
された臨時特別部隊が謀叛と通じ
て捕まえられて宣傳紙葉句
瓦斯室に押込まれて焼かれ、
此の行為可化ではマコウから
到着したばかりのホーリドウ人に
やうせらすにした。
此の特別部隊には属する連中は
敵の立場に位はせられた、それは
紹革の罪もその成りあひ悪極だ、
普通人は紹革に近付かない、それ

はのりでは無い、練事は何時も不
満で、食窮で、自放自棄で、特別
に碌恩で恩恵あるある、たゞ練
事の仲間同士で械と会ひ立てる事
は何か珍らしい事では無い事す
る。

此項のラバードリードの工場
や人の強減が組織的に始もうた、
端三十日間トラックは引きさり定
しに停車を運んだが、書写に僅か
五千人位だけ抑留所に入れたが中
で強りは到着順に瓦斯室へ押上さ
れたりた付けた、堵強をしに此う三
十日書写は運送された者の中、八万
から九万人は此の白棒の本で特別

待遇を受けてゐる。島叶要

這次^クはボーラカウボウロタバビ

ヤリスク地方へ住民が難六千人ほ
かり來たが其大半^{西ヨリ}は瓦斯 sake^スで
もとうた。したが約九万^ヒ免積^ム。

一九〇三年の正月、三枚¹²分

けて約二千人の人々がセレミエン
ス^火トから到着した、そして築設

男古^{アラ}人の、女三人の人大^シ抑留所に

入れて残りは全部瓦斯^ム仕付け

化^ム。島叶方の運送を新規^ム生^ム。

正月の市には佛事及びオランダ
系のユダヤ人の太陽暦^ム輸送^ルが到着
した、其中の極々少部分^ムが柳

14 箱^ハ收容された^ム。

二月中は毎日予期通り臨時運送が到着した。ホーランヒー、フランス人、オランダ人、日本人、モスコウ人等にされど、二月中にモスコウを経由した者約九万と見積られていた。

一九四三年の二月に最新式の火葬爐と瓦斯坊がハイチナウに建設されたので此の白樺の森で壕の中には投げ出された焼くのは廃止され、古い瓦斯坊の生産を瓦斯経営をせられた。ラウク建は、下の壕はそれまでうちれ、灰は丘の柳樹林に運び出る。農園へ肥料として送られ

何處か飛魔の跡が跡つたのか、

其痕跡は残らず平地に帰

つ左大地の土の上に立脚して
一が跡、躍る跡と化して

とある。

一九四三年三月新設され最も

新式の械人工場の開設式は

から賀物の名士が集つて朱

連れて來て工場はラムはラカウカ

往生させて欣びて

、軍部は氏官十千人を名士連

は其の人質械器機構の完全な其運

用の結果につい大端是れ、此の

代り特別作

左は丁度凡呂屋の室へ室と思ふ。

右ハリケナウの工場(?)では四個の火葬爐^{火鉢}を使用してゐる。其中の

二個は大きくて、各々三室から成り、尾部坊と死体区分室及び火葬爐^{火鉢}である。大きな煙窓が此の火葬

爐^{火鉢}がある。室中音く立つてゐる。

其の周りに九個の火葬爐^{火鉢}があり

、各火葬爐^{火鉢}には四個の口が明けてある。其の各口^が一度に四個の死体を呑む、一時半の後には完全に灰^灰となる。

此の割で運行ありと一日に約二

千の死体を呑付ける事に成る。

(17)

一つの接待室が出来てゐる、其

れは丁度風呂屋の控へ室と思はせる仕掛である。

白扇を以て入り五、六歩行くと細長い待合室の様で両方の壁には一度シヤワー風呂の入口の様に備装して犠牲者達を歎む様にし

此處で瓦斯發生させるのはたり、順序に行はれる。

犠牲者は遠色ホーリー連れて来て脱衣を余する、皆風呂に入れて焚へると考へさせると扇に各自タオルと石鹼とを配布される、そして瓦斯坊内へ押しつぶし、丁度立つたま、
、飛車動きゆありあり往ひにスレ

ブラウス
ツ放して奥へギュンヒと詠め込
んで扉を窓閉じてしまふ。

室波の空気が下段丸断面に通
る。近温度の昇る逆風と
元の、と歯卒がカスマスクを被つ
て危機に冒り三つの防寒辨を明け
「サイクロ」と走りを躊躇あせ、

粉状の毒を鼻穴から室波へ振り落
す。其の毒粉から丸断面を落す
三分鐘で室内の生物は完全に死ん
でしまう。市を離れて此の丸断面で
生き残つたと言ふ者は無い、勿論
以前の白樺の裏では丸断面が不完
全であつた為に、端の穴の中には

10 P.M.
8.5
FINGER COMMUNICATON
SECTION, VIRGINIA

投げ込み時に甦つて死した者も死んで
いた。死後は、其の生を焼そなえ
たものと號であつた。
即三分間後瓦斯坊は明けられ、空
気を完全に換へて、例の特殊部隊
が犠牲者の死体を手押しトラック
に積んで火葬場のある室に運ぶの
である。
ウーテナウに在る四つの火葬場
と瓦斯坊で一日の全額会計整理數
六千人と言はれてゐる。約二千人
此のウーテナウの四個の火葬場
を焼却炉に成つてから、左側に内
部の掃除や修繕等暫時休止する
外、外とドア通しで運転する

10 DECEMBER
1945
ANGER CORPORATION
ALEXANDRIA,
VIRGINIA

とさせられたりヤマダ、肥神丸もて
とさせられた。

し後屬雙逸隊は一隊又是一隊と到
着し松此の西駅場と大幕駅は引

却り年々に毎年寄れた。の傍れより

其上又左(抑留所内)再び擱留が始まつた。人

此度は前よりは一層残酷に行はれ

た。一人のトクダ良民は彼の傍りん

りの警視総監とかの伴とか甥と

か子の男が他の被りりも野蛮性を

察探した。

一九四五年十二月、初め二ヶ月

リヤホウエダヤ人がローマ、ヒュ

ーメ、トリエスト各地から渡送さ
れ来て、それ等合計約三万人は
到着する。とた端から瓦斯往生で

110 1942
8.5
LINGER CORPORATION
AUSTIN, VIRGINIA

セラキヤベチの肥料販売

シスロウ左。 三万入

一九四二年四月から一九四四年
四月迄の販売量の西々の繰りあり

此戦闘累合計壱百七十六万五千人

以此のシラケナウ丈年で毫斯

に写つた人其収入を見ると所持

品木の内日本よりせられ十万人一株

も不立人株主され十五万人

頭大元タ人、消毒七十万人、奇

ドドウク人、看日看七十万人、奇

ヨリシヤ人、他へ連絡四万五千人

ヘルヤ一人在連絡五万入

ユゴスラヤ重録を五万人

アスルニヤハタの五万人
スロウニヤ人れる、三万八
ホミヤ、モロウヤ
オーストリア也

在其他雜種

三十万人

オーナウヰツヒ私共に在大本ハ
ラウクに入れられ、其所が所
島全部を陥せられ、身は一絲
も残さず全裸体にされ、和達、
頭髪は剃られ、消毒せられ、哥
窓から出る時、各自番号玉手へ
れた、それから他の建物へ搬送す
つた裸羊の群を運び入る様にやう
れ其又飞謂所登録也言ふてやう

111
1914
8.5
DODGE TRUCK
FINGER CORPORATION
AFTON, VIRGINIA

23

其登録は吾々のたの横腹に向
分の番号を記す。其の通り方
かとてわにドイ強忍みて、吾々の
中の戦人には気絶した後ひ醒めつ
た。此の事は
此の大一チウヰツクの柳筋所の内
には宝篋工場が沢山あつた。吾々
の住所は二室のコンクリート柱の
鉄筋網に古庄電気を通し、其の二
室の鉄筋網の所々に古庄の番人
塔があり、其上には機関銃や探照
燈の設備があつた、内側の古庄鉄
筋網の又外側に普通の張金の板が
出来て居る、因人が其の張金にナ
コウトでも觸るゆきありぬ番塔

110 E. 14th St.
85
LINGER CORPORATION
WASHINGTON, D. C.

44

の上から弾たが霧と飛んで来る。
人質監禁の時囚人を一人引め
不在だと直ちにサインして鳴らし
非常線を鳴り、警笛を放つ。何
で近づき追跡する。此のサインは
近郊全体に響き渡る。もし逃げて
捕へて牢獄に送れば好い。囚人
の逃走を助けた者は直ちに統械の
刑を受けなければならぬ。勿から
直ちには強制捕らる、ストッキヤ
か、オーストリアに護送された人々
の中で私達二人だけが、一番幸運
者を直ちに放す。助かつたのがあ
る。(おもての将校の一人も柳笛
所に生え残つた八十人の中の一人)

250

物の在りである。外で待たされ
若し逃走者が生きて捕つた事
抑留所に連れて来られ金庫の囚禁
で続首され、若し死んで觀力
見付けられ場は抑留所の入口に
店させられ、死んだ其の手に手札
を持たされ酒と肴に成り、芳札
には「オレはコレの通り」を
嚴重に守衛を固められて居る門
の上に掲示が出て居る、
おりる」
所一人とも點呼の時「逃げた形跡
か見えると、其時に點呼の有りて
集まつた捕肉は全部戸外で、搜

11 ID. PLATE
85
DANGER CORPORATION
LEXINGTON, VIRGINIA

索の結果が判る迄外で待たされ
るゝ或時一人が直ちに百人
が余を奪はれたりあつた。は
其時は酷寒であつたが捕囚は
午后三時半から翌日の十一時迄
外で風吹き晒された。其結果
として凍死した者が百人も出した。

凡ての捕囚は被毒の着物のた
の脇下に三角の色たが縫ひ付けて
居るゝ而して其の三角たれの中には
國籍の頭文字を入めてある例へば
ホーリード人は△^上と云つた風に。
所がユダ人のは三角の△^上は星
形に黄色の尖端を付けて星形にし
て居る。

其の三角切の色分けは、赤色
が政治獨裁者に保護収監された者、
緑色は職業的重罪犯、黒色は主に
ロシヤ人である仕事に怠ける奴、
ピンク色は同性愛犯人、而しき紫色
色は宗教狂信者の。〔一部莘々〕である。

抑留所の食物は豆や草木の葉が
5作つた紅茶かコーに1の珍えた
の、中食にスープ。此のスープは
水と蕷薯で作つたゆり、喉の
黙唾の時に三百グラムのパンを配
分された、此パンも三百グラムの
量ありたが吾々因人の手に渡る迄
には余程減らされて居た、居た、

27 定日 星期に蚊虫のついたチーズ、人造

14 D. T. L. 8.5
LINGER CORPORATION
WATSON, VIRGINIA

ヘタ、スマーマードー、一匙、即ちモ
チジスあとが配給される事には成
化てたゞか、されどは多くの場合
途中で盗まれてしまうのが常である

1919年中、因人共は其の病
院私が肺炎に成った時、私は病院
に行きを壁けた、私は自然に空快を
右手を折つて居た、何故あら私は
まんち病人が生きて退院したのを見
た事なく、とんでもさうなるか
を知り得て居たからである、従

12 私はとくに病気になくなれ
る所、柳島所附属病院にて衛生

学、研究所が設けられていた、
其所以光緑を滅菌したり、女

人を妊娠させ試験となり、輸血の試験や囚人を下放せキニヤ、ロジウム代りに試験台にして置かれており
る。試験が終了した。之を囚人仲

一九四二年中、囚人々は甚の病気の癪悪に罹つて分かれてしまふ、病院の床舡は直る極度に慢性病患者や、自殺意願・半餓死状態の者。新井ひ千里を切断された手の拘る貧弱者は「快復見る患者」としてあつた。

前者は甚頃ひきとく血管へアエノール注射をうへて、死刑の宣告を受けられた。それと囚人は皆知つてゐたが、死刑と呼んでいた。自殺患者と呼んでいた。

110 1911
8.5
FINGER CORPORATION
WASHINGTON, VIRGINIA

30

か又在彼等は高压電線の綱索を接
続する勇気を持たざかつた。

同年七月十九四二年以後は、
注射器を用ひ一九四二年以後は、
大量種類の始焉した。これに因人仲
間では「針患者」と呼んで居た。
「一針」の部に入つた患者は必ず
衣類を手へられ五ヶつた。彼等は
廊下に裸へて注射を受ける外、
所へ連れて行かれを虐待つて居る
事あれば必ず無いのであつた。

一人の獄卒はクラーと名ふ男が
居た。彼は生業は靴直しで職業とし
て左の足の内側、彼れが此、柳原所
で急に注射トクタリに成つた。

ところが、彼の左の普通死亡率

が二十人から八十人に増加した。易
々時、毎日黄色のマスクを一万个以上製造する
調査がある。其時に看護婦一人の死亡率
は附属病院の患者一人の致死率
と報告される事に成つてゐた。其後
毎日二千人の死と四百人命往ひ「殺人
刀針」の部へ入れられた。テント
以上も病院に死んでから針治療に寝
弱った者は「針」患者としての対
応充分である。最近の子供が四
十或る常例日に紙で作成された陰謀症
の紙面クラークは、自分は必ずしもド
クターハニ成つたつもりが、医師の
命令を怠らぬに、自分勝手に患者
を引き受け、技術の練習をする

彼れは鬼神空から旱れとも餘地有
の苦惱の極きえを感を享せりるゝが
が監獄即ち獄の極處忍性を察
しと窓め苛む苦しめを嫌に械すの
を常としと居た。

此處では單に死刑病人を「針」し
て鍼を以かり云々、ナチス党に
反対した政治犯人も「針」の刑

に當つた。

十三歳から十六才迄の子供が四

十人と八十人連れて二回「針」

でやうれな事があつた、其理由は
彼輩は孤児であるす、そして一人

被弟の作事労働の出来ぬ」と言ふの

か死刑の理由をちつた。

今一ツ抑満所を困つたのは、蚕と蚕の鬱酸で所ゆけまでも蚕と蚕が一杯發生して褐色熱が流行し裏に閉めました。

一人死り訴冤され、少し顔色の悪い者や、衰弱の甚ひし者は医者の手加減一つで斬断坊行方に決定せられた。

病気の故に死刑に定められた患者の扱ひ方は特別に残酷で、世人通じてあつた。

下糞を術^{アシ}受け、縊帶^{スル}を甚^{ハシ}の宣患者や、極度に瘦せ衰へた精神^{ハシ}根つき果てんとする者、では快方に向ひつ、ある者をへ、トシと

U.S.
LAGER CORPORATION
WASHINGTON, VIRGINIA

左のラウクに積み込んだ。荷物は、
彼等は皆裸体にされ切れた、其
の姿勢とその理由に見え流れで
かつ左の周りを獄卒が、九
トラウクの間に横けたにする
と獄卒共は、何の感傷も起き
ぬ荷物を下す御れを難作に、不
幸な犠牲者達を投げ下し積み室を
立ちして氣氛にせずラウクを
すれば、百人程動きあうる
にスミ詰められると呼は珍らしく
多い、彼等は荷り運ぶかと見ゆ
か正イヤレと知つて居た、
彼等の運営は自家達の運営と
めて、乞感覺が常に沈黙を守つて

左を加へ下科宮から来た患者の大
部分は出血や傷口の処え切れぬ事
さに身を専え苦しみだ。

トラックの通り在獄卒共は、七
を独り、船に走り廻り囚人が外を
歌こゝと立ちのを観て、折ち返し
ドナリ散りした。

下憐れた犠牲者達は、この觀念にて
沈黙して私共に「サヨナラ」を
する、併し「仇打ちを為れる」た
と繰り返すより、其は意め立かつた
、一人の因人は彼の、家の兄弟を
殺した、それは彼の兄弟が此の
恐ろしい地獄行きのトラックの攻

仕事中に帰又た番人がうの四時を械

された者は死後死んで帰る

①石切り場の仕事で力士ルウロト

手押しの車に石を積んで

急坂を押して上る。坂の上

番をして居る男が、因人等の仕事

の結果を見て居て少しおける様

お奴は坂の上にも押し上つた所

の蔵山石を積んだ車をケレと押さ

返す、すると因人はうちめりて、

轍跡から其上に石を積んだフサルハ

1が野やか、ると言ふ始末

私達は毎朝五十名で押出所区域

に在る建物の解体の仕事に当ります

左が、又方化車から自分の足

で歩くと帰る者は四十人あまりを
見かね、死八十人は死體で帰るが
財病で死んだり、過夜の勞働で
、或は壁や張り材が墜ちて斬られ
るか、怪我をするかされば完全に卒倒
したのが珍である。それでは、物置

此革の憐れ世人の其は皇帝が
飛んで此の黙峰には山あれば成
あかつたゆゑに、
さんふ人々は附属病院に擔負の
あれらが私は二度と彼革を見た事
が無い。

一九四一年にはオーストラリアは單
ある俘虜収容所であつて、其所で
は囚人の械具はとかつたのである。

(38)

所が或晚の事、點呼の堵んで後
に又囚人の番号と言ひて呼び
出され、私の記憶飞び破れにテラ
カウから来た者(ユダヤ人)大半
が十八名呼められ在者は、物置
在此の時呼出され在者は、物置
き室に絶えず食せられ、其所
で脱衣させられ古り物口衣を代り
て給子され、在外の山石原へ連
れ去られ、其所以识よしもの多く金銭を
もてしもつた。五本十郎の被
其日から終日定めて要刑乞
う格に成つた、卯の内には善心火
曜日と金曜日にやつて在たが、假
々と烈しく成つて後には大量斬戮

が始まつた、即ち四十八、六十人
と叫び出しても本銃械は其一回写
三四迄やる程に成つた。

一九四二年十月に、それ迄十七
ハーフード II 二万四十七名の犠牲
者を蒙れした。

たまには叫ばれた番号の患者が
病院に居る宿泊する場合がある、
そん時は、たまつて甚患者に毒
「針」を一本注射して殺して元付
ける、かの有名なボーラードの紳
優ウナード、セシルウッドは此の手で
殺されたのであつた。

一九四二年の十月以後は被刑者

(39)

の模別の方法を変へた、新

うたは

建れ又來下物を看はば其場を殺さ
ゆるのと判決されるのと互区別し
てしもう。何を標準に生と死の區
別する後が判名あらが生死の範
入つた者は死に直ぐ第十一号館に連
行され、空き部屋に置かれる。

とえあって残された組が味とて安
全感あるとは言へ南のと何とかか
どが理由立付けたり、相違があるが
不規則違反があつたが最後、二
口とは言はず死の床へ昇る五角せ
らむる。鮮、熟食等を高地で作
時何より多數なりすむあが所や
元。叫び出番号を写真つて他人の
代理で殺されう場合が絶々ある事

身は兎れ毛りとされか入達れりあ
つ左リが判るゝと、其の本人を殺し
て、殺人の責任過山をもる丈物で
ある、殺人の名違ひを本人が名づけ
のに殺された人こそ余怒の迷惑
を覺ゆる次第である。

此の通り動物たちも亦、鳴葉の
最後をとげた人達の死と原因の記
憶を残す為めに、相続油及ぼ瀕莫
大量の紙を浪費した所、これ
は、便利さから一人、一人の次第
の病床記録、熟度体表、其他工作
つて死因を胡蘿化するだけは千々
レトやつてゐるのである、下記
初めから、此の抑鬱術の殺人指

探掻は只一人でやつて居た、初め
はパリッシュと云ふ人で中金から士
官養成所の方へ轉勤し、其後にス
チキスと云ふ人加来、私の在
る時は械人探掻の責任を持つて居
た、

普通の平民は此戰闘員が拘引
されたり、他の獄舎から移送され
て簡易に處刑される事があるが、
そん時は一家族で父、母、子供一所に械さむのが常と、或
時、娘は生後五、六ヶ月位の可
愛い男の児が、母の兩腕に抱かれ
居る、母と児は處刑壁の下で、
冥土に向ひ抱かれて逝つた。終り